

ABSTRAK

Memasuki era globalisasi dan perkembangan ekonomi yang semakin pesat, serta perputaran uang yang sangat cepat dari satu tempat ke tempat yang lain. Hal ini membuat semakin berkembangnya produk-produk investasi, semakin banyak dan semakin beragam. *Investor* dihadapkan oleh berbagai macam pilihan investasi dan berbagai pilihan dalam menggunakan uang berlebih mereka. Investor perlu jeli dan pandai dalam memilih produk-produk investasi, agar dapat semakin memaksimalkan keuntungan yang akan diperoleh.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperkenalkan, memberikan sudut pandang yang lain dalam menentukan pilihan investasinya. Selain itu tujuan penelitian ini juga membantu *investor forex*, untuk lebih memahami dan mengerti bagaimana menggunakan analisis teknikal dan analisis fundamental dalam melakukan perdagangan mata uang asing (*forex*), sehingga dapat memaksimalkan keuntungan dan meminimalkan resiko kerugian.

Setelah dilakukan penelitian di PT Valbury Asia Futures, pada mata uang *Great British Poundsterling* periode 1 September 2011 sampai dengan 30 November 2011 maka didapatkan hasil bahwa analisis teknikal dan analisis fundamental dapat digunakan dalam *forex* dalam memaksimalkan keuntungan dan meminimalkan resiko kerugian, sehingga *forex* dapat menjadi salah satu pilihan investasi yang layak untuk dipilih oleh *investor*. Selain itu dari hasil penelitian menunjukkan *range* harga terbesar terjadi pada tanggal 6 September 2011, hal ini dikarenakan harga menembus *channel*, garis MA 5 berpotongan kebawah dengan MA 20, dari sisi fundamental dikarenakan meningkatnya kekhawatiran mengenai hutang di Yunani dan Itali. Sedangkan *range* terbesar bulan Oktober terjadi pada tanggal 12 Oktober 2011, kenaikan cukup tinggi dikarenakan kekhawatiran hutang di Yunani dan Italia teredam, sedangkan jika dilihat dari sisi teknika; di grafik *daily* menunjukkan garis MA 5 telah berpotongan keatas dengan MA 20. *Range* terbesar bulan November terjadi pada tanggal 30 November 2011. Peningkatan terjadi karena semakin membaiknya Amerika Serikat, berhasilnya lelang obligasi Italia untuk meredam masalah hutang Yunani dan Italia, hal ini membuat aset-aset beresiko semakin menarik untuk diburu kembali.

Hendaknya para investor yang akan memilih investasi *forex* ini dapat memahami analisis teknikal dan analisis fundamental, sehingga risiko yang ada dapat diminimalkan dan peluang untuk mendapatkan keuntungan dapat dimanfaatkan sebaik mungkin.

Kata Kunci : Analisis Teknikal, Analisis Fundamental, *Forex*